
 

ПРОТОКОЛ № 13 

заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам 

и имуществу по вопросам: 

1. О внесении изменений в решение Думы города от 22.12.2021 № 51-VII ДГ 

«О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры на 2022 год и плановый период 2023 – 2024 годов».  

2. О внесении изменений в решение Думы города от 27.09.2012 № 238-V ДГ 

«О дорожном фонде города Сургута».  

3. Об утверждении перечня объектов, в отношении которых планируется 

заключение концессионных соглашений в муниципальном образовании 

городской округ Сургут в 2023 году. 

4. Об условиях приватизации муниципального имущества (пакет акций 

акционерного общества «Новые технологии в строительстве» 47,68%). 

5. О выделении бюджетных ассигнований на строительство объектов 

незавершённого строительства в 2023 году и в плановом периоде  

2024 – 2025 годов (в связи с поступившим письмом прокуратуры города 

Сургута). 

 

г. Сургут,  

ул. Восход, 4, 

зал заседаний Думы города 

 

21.11.2022 

14.30 

 

Присутствовали:  

члены постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу, депутаты Думы города – 6: 

Олейников А.И. – по избирательному округу № 1, 

заместитель Председателя Думы города, 

заместитель председателей постоянных 

комитетов Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу; по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города 

Болотов В.Н.  – по избирательному округу № 6 

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 14, 

Председатель Думы города, председатель 

постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу    

Синенко Д.В.   – по избирательному округу № 15 

Барсов Е.В. – по избирательному округу № 17 

Калиниченко Т.В. – по избирательному округу № 18 

депутаты Думы города – 4: 

Парфёнов С.В. – по избирательному округу № 9 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 11, 
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заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку   

Клишин В.В.   – по избирательному округу № 13, 

председатель постоянного комитета Думы 

города по городскому хозяйству  

и перспективному развитию города 

Нечепуренко Д.С. – по избирательному округу № 21,  

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по социальной 

политике 

 

Список присутствующих прилагается 

 

Председательствующий: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 

 

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 22.12.2021 № 51-VII ДГ «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО 

ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 

АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ НА 2022 ГОД  

И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2023 – 2024 ГОДОВ» 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.   

 

В обсуждении вопросов о росте поступлений налога  

на доходы физических лиц в бюджет города по итогам 2022 

года и индексации оплаты труда работников муниципальных 

учреждений за счёт перемещений бюджетных ассигнований 

приняли участие Болотов В.Н., Новикова М.А. 

  

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Уточнил, проводился ли анализ новой практики, связанной  

с расширением перечня случаев применения казначейского 

сопровождения платежей по муниципальным контрактам. 

 

ВЫСТУПИЛА: Новикова М.А. – директор департамента финансов 

Администрации города 
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Пояснила, что данная практика ещё не сложилась. Обратила 

внимание на то, что перечень дополняется случаем 

авансирования муниципальных контрактов по капитальному 

ремонту зданий муниципальной собственности (при 

стоимости контракта 5 млн рублей и более) с обязательным 

осуществлением казначейского сопровождения авансовых 

платежей по таким контрактам. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Выразил опасение, что расширение перечня оснований может 

оказаться преждевременным. Отметил, что целесообразно 

сначала провести анализ новой практики  

на примере нескольких контрактов и по его результату 

принимать дальнейшее решение.   

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Сообщил, что проект решения прошёл согласование  

в аппарате Думы города без замечаний. Имеется в целом 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города, содержащее предложения по уточнению текстовой 

части проекта решения. 

Обратился к Администрации города с просьбой проработать 

до депутатских слушаний: 

1)  предложения Контрольно-счетной палаты, 

подготовленные по результатам экспертизы проекта решения; 

2)  предложение депутата Болотова В.Н. и предоставить своё 

видение по вопросу. 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом поправок. 

  

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 6 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

   

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 27.09.2012 № 238-V ДГ «О ДОРОЖНОМ ФОНДЕ 

ГОРОДА СУРГУТА» 
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Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Сообщил, что проект решения прошёл согласование  

в аппарате Думы города без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 6 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.   

 

III. СЛУШАЛИ: ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПЕРЕЧНЯ ОБЪЕКТОВ,  

В ОТНОШЕНИИ КОТОРЫХ ПЛАНИРУЕТСЯ 

ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНЦЕССИОННЫХ СОГЛАШЕНИЙ  

В МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ ГОРОДСКОЙ 

ОКРУГ СУРГУТ В 2023 ГОДУ 

 

Докладывал Колунин Д.В. – начальник управления 

инвестиций, развития предпринимательства и туризма 

Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Сообщил, что проект решения прошёл согласование  

в аппарате Думы города без замечаний.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 6 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

IV. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ПАКЕТ АКЦИЙ АКЦИОНЕРНОГО 

ОБЩЕСТВА «НОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ  

В СТРОИТЕЛЬСТВЕ» 47,68%) 

 

   Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города  

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

В обсуждении вопросов: 

1)  о составе активов и пассивов АО «Новые технологии  

в строительстве»; 

2)  о рыночной стоимости объектов недвижимости  

АО «Новые технологии в строительстве»; 

3)  об экономическом эффекте приватизации  

приняли участие Болотов В.Н., Шаров В.А., Дворников А.В., 

Емельянова Р.Г.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Сообщил, что проект решения прошёл согласование  

в аппарате Думы города без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города. Обратился с просьбой к Администрации города 

предоставить информацию по вопросам, озвученным  

депутатом Болотовым В.Н., до депутатских слушаний. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 2 
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РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

V. СЛУШАЛИ: О ВЫДЕЛЕНИИ БЮДЖЕТНЫХ АССИГНОВАНИЙ НА 

СТРОИТЕЛЬСТВО ОБЪЕКТОВ НЕЗАВЕРШЁННОГО 

СТРОИТЕЛЬСТВА В 2023 ГОДУ И В ПЛАНОВОМ 

ПЕРИОДЕ 2024 – 2025 ГОДОВ (В СВЯЗИ С ПОСТУ-

ПИВШИМ ПИСЬМОМ ПРОКУРАТУРЫ ГОРОДА 

СУРГУТА) 

 

   Докладывал Усов А.В. – и.о. директора департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

В обсуждении вопроса о том, что при выделении бюджетных 

средств приоритет отдаётся объектам незавершённого 

строительства, а не новым объектам, приняли участие 

Нечепуренко Д.С., Усов А.В., Слепов М.Н. 

 

ВЫСТУПИЛ: Синенко Д.В. – депутат Думы города  

 

Уточнил, почему финансирование объекта «Инженерные сети 

и подъездные пути к СОШ в мкр. 30 А» переходит  

на следующий бюджетный период. 

 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что по данному объекту было заключено 

концессионное соглашение, но исполнитель не вышел  

на завершение проектирования. Ведётся судебная работа  

по расторжению концессионного соглашения.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Попросил предоставить до депутатских слушаний 

информацию о том, почему введённая в эксплуатацию 

муниципальная автомобильная дорога от Восточной 

объездной дороги до СНТ «Черемушки» закрыта для проезда. 

 

ВЫСТУПИЛ: Клишин В.В. – депутат Думы города  

 

Уточнил, есть ли в перечне строительство автомобильной 

дороги «проезд Мунарева». 
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ВЫСТУПИЛ:  Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что проект ещё в работе. После экспертизы будет 

получена сметная стоимость и можно будет планировать 

объект. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  1.  Принять к сведению информацию Администрации города. 

2.  Вопрос оставить на контроле постоянного комитета Думы 

города по бюджету, налогам, финансам и имуществу. 

3.  Администрации города в рабочем порядке подготовить 

информацию по вопросу депутата Болотова В.Н. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 6 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  1.  Принять к сведению информацию Администрации города. 

2.  Вопрос оставить на контроле постоянного комитета Думы 

города по бюджету, налогам, финансам и имуществу. 

3.  Администрации города в рабочем порядке подготовить 

информацию по вопросу депутата Болотова В.Н. 

 

 

 

И.о. Председателя Думы города, 

заместитель председателя комитета 

   

       А.И. Олейников 

 

 

 

 

Секретарь,  

начальник отдела  

организационного обеспечения 

Думы города аппарата Думы города                   Л.Р. Таран 
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Список присутствующих 

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу 21.11.2022  

 

От Администрации города:  

1.  Гуменюк М.А. – заместитель главы города  

2.  Батракова Л.М. – заместитель главы города 

3.  Шаров В.А. – заместитель главы города 

4.  Дворников А.В. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений 

5.  Новикова М.А. – директор департамента финансов 

6.  Замятина И.П. – директор департамента образования 

7.  Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры                

и градостроительства 

8.  Бурундукова И.В.  – заместитель директора департамента 

городского хозяйства 

9.  Лаптев Е. Г. – заместитель директора – начальник управления 

молодежной политики департамента культуры 

и молодёжной политики 

10.  Романов А.А. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 

11.  Панова Е.А. – начальник управления бюджетного учета                

и отчетности – главный бухгалтер 

Администрации города 

12.  Емельянова Р.Г. – начальник управления имущественных 

отношений департамента имущественных  

и земельных отношений 

13.  Капустина Т. А.  

  

– начальник управления доходов и долговой 

политики департамента финансов 

14.  Колунин Д.В. – начальник управления инвестиций, развития 

предпринимательства и туризма 

15.  Мельник А.Ф. – начальник управления планирования, учёта          

и отчётности департамента имущественных  

и земельных отношений 

16.  Минакова О.С. – начальник управления анализа и сводного 

планирования расходов департамента 

финансов 

17.  Рубекина Е.А. – начальник управления экономического 

планирования, анализа и прогнозирования 

департамента образования 

18.  Вибе И.Д.  – начальник отдела финансово-экономического 

планирования департамента городского 

хозяйства 
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19.  Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 

органами власти департамента массовых 

коммуникаций  

От Контрольно-счетной палаты города: 

20.  Жуков В.И. – председатель 

21.  Рогаченко А.В. – начальник отдел контроля расходов                          

на ремонтно-строительные работы 

От прокуратуры города: 

22.  Гулик О.В. – заместитель прокурора  

От Думы ХМАО – Югры: 

23.  Белоцерковцева Л.Д. – депутат 

От аппарата Думы города: 

24.  Кураева Е.В. – руководитель 

25.  Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 

26.  Коваленко Г.А. – советник Председателя Думы города 

27.  Швидкая Е.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

28.  Малая Ю.А.  – начальник финансово-аналитической службы – 

главный бухгалтер 

29.  Сухляева Е.В.  – специалист-эксперт финансово-аналитической 

службы 

30.  Ракитина Т.В.  – начальник отдела юридического  

и кадрового обеспечения 

31.  Агапитова Т.А. – специалист-эксперт отдела юридического  

и кадрового обеспечения 

32.  Таран Л.Р. – начальник отдела организационного 

обеспечения Думы города 

33.  Пакалина А.С. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

34.  Леханова Д.А. – ведущий специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

От СМИ: 

35.  Зонов Д.О. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

36.  Пудин Н.Н. – телеоператор ТРК «СургутИнформ-ТВ» 

37.  Склярова Ю.В. – корреспондент ТРК «СургутИнформ-ТВ» 

38.  Нуриев Р.Р. – фотокорреспондент ОТРК «Югра»  

39.  Гайнзе В.В. – телеоператор ОТРК «Югра» 

40.  Серикова А.Г. – корреспондент ОТРК «Югра»  

41.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 

42.  Караченцева Д.М. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 

43.  Менгниязов А.Б. – корреспондент сетевого издания «СИА-Пресс» 

44.  Неупокоев Е.Н. – корреспондент ИА «Ура.ру» 

 


